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党代表

报告全面回顾过去六
年来中铁四局创新改革实
现量质齐升的辉煌成就，并
为未来五年把舵定向吹响
奋进新征程的号角。面对
新形势和新挑战，我们将团
结一心，以局第五次党代会
精神为指引，坚决贯彻落实
局党委、局的各项工作部
署，将项目党建融入生产管
理，围绕“价值创造 效益提
升”开展党建工作，丰富党
建品牌内涵，夯实管理之
基、应对市场之艰，全力以
赴提质效、防风险。同时，
通过不断深化改革和管理，
推动区域项目发展壮大，为
局全面建设世界一流建筑
企业而努力奋斗。
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在参加中铁四局第五
次党代会期间，我了解到近
六年全局各项工作取得优
异成绩。在此基础之上，我
们展望部署未来，为高质量
发展的美好蓝图和实现路
径而努力奋斗！作为中铁
四局一名员工，深感振奋与
鼓舞，既为局取得的成绩感
到骄傲和自豪，更对开创局
美 好 未 来 充 满 信 心 和 决
心。在以后的工作中，我将
自觉把思想和行动统一到
党代会精神上来，以更坚定
的信心、更扎实的作风、更
务实的态度，认真履行好上
级赋予的财务管理职责，为
推进企业发展贡献自己的
力量。

物
资
公
司
副
总
会
计
师
、财
务
部
部
长

陈

勇

舟行千里定于锚，浪掀
万丈稳于心。非常荣幸可
以参加此次党代会，聆听报
告后，我深感振奋。在后续
工作中，我将认真履职，勇
挑重担，展现作为，把初心
使命追求融入实践中去，坚
持奋斗、勤于思考、精于做
事。一方面加强学习，深入
领会会议内容，通过参与研
讨，分享心得等方式，带动
身边群众共同提高思想认
识。另一方面，立足商务管
理本职工作，将精神融入日
常工作中，通过落实商务策
划、成本核算分析收入组织
等各项工作，助力项目降本
增效，为局高质量发展贡献
自己全部力量。
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征程万里风正劲，劈波
斩浪启新程。作为局第五
次党代会的一名党员代表，
深深震撼于中铁四局过去
五年间波澜壮阔的发展历
程。结合此次党代会报告
及企业目标导向，我将进一
步坚定锚定高质量发展目
标不松懈，咬紧稳增长目标
不松劲，坚持以基层项目管
理为依托，持续打造精品工
程，助力区域经营市场开
拓，也将继续在项目建设中
倾力担当，争做局建设东北
地区“桥头堡”的主力军。
同时，带领团队勇于担当，
积极应对各种挑战，为实现
企业高质量发展而努力奋
斗。
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作为中铁四局CZ铁路
项目建设的一名施工人员，
有幸参加局第五次党代会，
深感骄傲！我一定认真履
行好党代表的职责，发挥好
党代表的作用。坚定集团
发展信念，在基层一线中，
切实引领大家把主要精力
和聪明才智聚焦到创新创
效上，发挥一线职工实践出
真知的积极性、创造性，力
求实现工艺精益求精，技术
创新增效。同时，以高度的
事业心、责任心，勤勉工作，
实现传、帮、带的带领作为，
积极发展新质生产力，推动
项目如期高质完成，为企业
高质量发展壮大贡献自己
的力量！
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风好正是扬帆时，奋楫
中铁四局第五次党代会的
成功召开意义深远、催人奋
进，刘勃书记党代会报告擘
画了企业高质量发展美好
未来，鼓舞着我们在新征程
上跨江越海、劈波斩浪、砥
砺前行。作为一名基层技
术人员，深感责任重大，使
命光荣，在以后的工作中，
我将坚守科技创新不偏移、
突出实干担当不懈怠，提高
核心竞争力和核心功能，提
升创新能力和价值创造力，
全力打造甬舟铁路西堠门
大桥“引领性、创新性、标志
性”示范工程，努力推动中
铁四局跻身世界级桥梁第
一梯队！
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参会期间，认真听取局
党委刘勃书记和纪委陈伟
书记的工作报告，深受鼓
舞。他们认真地总结了中
铁四局过去六年所取得的
成绩和清晰谋划未来五年
的发展方向，作为局内一
员 ，我 感 到 非 常 振 奋 、骄
傲。回到一线以后，我一定
会第一把会议精神传达到
分公司职工干部当中去。
同时，作为一名全国劳模和
一名党员，我要严格要求自
己，发挥劳模、党员引领示
范作用，引导职工积极向
上、奋发向前。另外，做好

“传 帮 带”创新工作，为局
早日成为世界一流企业而
努力奋斗！
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乘势而上开新局，砥砺
奋进谱新篇。本次党代会
报告集中体现中铁四局围
绕中心服务大局、全面贯彻
落实上级党委决策部署的
责任担当，更为企业高质量
发展绘就宏伟蓝图，是一份
求真务实、提振信心、鼓舞
士气的好报告。作为一名
劳模职工，我将以本次会议
精神为指引，脚踏实地发挥
带头作用，不断提升自己的
专业知识和技能水平，增强
对企业创新发展的适应能
力和参与能力，团结带领身
边职工积极参与技术革新、
技术协作、发明创造，推动
中铁四局在全面深化改革
中取得新成效。
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2025 年是学习贯彻第
五次党代会精神的开局之
年，三公司将重点做好六个
方面的工作，一是聚焦多中
标中好标，完善市场营销体
系；二是聚焦管得住管得
好，筑牢生产履约基础；三
是聚焦提效益控，优化经济
运行质量；四是聚焦防风险
强管理，提高企业治理效
能；五是聚焦凭业绩重实
效，完善内部激励机制；六
是聚焦强党建促融合，充分
发挥根魂优势。作为三公
司总经理、党委副书记，我
们一定会在局党委的正确
领导下，不负期望，勇毅前
行，为全面建设世界一流建
筑企业做出应有的贡献！
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作为京滨铁路四标二
分部生产副经理，我深知肩
负的责任与使命，报告中强
调的“深化科技创新”“智能
化、绿色化升级”理念与我
们的施工实践紧密相连。
在项目实施过程中，面对复
杂的地质条件和施工风险，
我们必须要迎难而上，不断
探索新的技术手段，提升施
工效率与安全性。同时，报
告中提到的强化团队建设与
人才培养，也让我意识到自
身在理论学习、业务能力等
方面还有提升空间。今后，
我将持续提升自身专业能
力，更好地适应企业发展的
需要，为企业的发展贡献更
多力量。
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刘勃书记代表局党委
作的局第五次党代会报告
主题鲜明、内涵丰富，既总
结了过去的工作成绩，又明
确了未来的奋斗目标，令人
深受鼓舞。特别是在关于
推动高质量发展、全面深化
改革等方面的部署，彰显了
局党委的战略眼光和责任
担当，增强了全体员工干事
创业的信心和动力。作为
一名基层员工，回到岗位
后，我将深入学习和领会此
次党代会的精神，围绕报告
提出的重点任务，继续钻研
改进焊接技术和工艺，持续
降低钢梁生产制造成本，加
强钢构件质量管控，在为企
业赢得口碑。
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乘风破浪勇向前，锐意
进取展宏图。局第五次党
代会报告高屋建瓴、求真务
实，深刻总结过往的成绩与
经验，精准剖析当前面临的
形势与挑战，为我们指明清
晰 的“123456”发 展 思 路 。
作为一名经营人员，我要把
党代会精神学习好、领会
好、宣传好，并贯彻于日常
工作，严守“禁投”红线、“慎
投”底线，坚持居安思危的
忧患意识，立足本职岗位，
加强营销商务融合，落实标
前联动，力争一次经营源头
创效。同时，我将以此次党
代会为新的起点，砥砺前
行，为全面建设世界一流建
筑企业而努力奋斗！
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聆听局第五次党代会
的报告，人才发展院将以局
第五次党代会精神为指引，
在局党委、局的坚强领导
下，紧密围绕“三中心、一指
导”核心职能，坚持理论与
实践结合、质量与数量并
重、传承与创新并举的发展
策略。一是高质量推进年
度培训计划，研发学习产
品，提升服务质量，助力教
培事业长远发展。二是充
分发挥好内部“传帮带”作
用，培育一支政治过硬、业
务精湛的团队。三是不断
提升“四局培训”品牌的影
响力，通过行业对标和引进
先进学习技术，力保始终处
于行业领先地位。
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局第五次党代会全面
总结了企业发展取得的重
大成就和丰硕成果，内涵丰
富并催人奋进，让我们看到
了企业迈向新征程的坚定
步伐和坚强决心。作为中
铁四局的一员，我感到无比
骄傲，在接下来的工作中，
我将深入学习贯彻本次党
代会的会议精神，切实把思
想和行动统一到局党委的
决策部署，不负使命、砥砺
前行，不断提升执行力，做
好表率、奋力攻坚，敢担当、
敢作为，坚决守好安全质量
底线、红线，用实际行动和
扎实的业绩将党代会精神
落地到工作中，为局高质量
发展做出应有贡献。
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刘勃书记在局第五次
党代会上的报告，令我深感
振奋与鼓舞。作为局工会
女工委主任，我将以满腔的
工作热情和高度的责任感，
全身心投入到今后的工作
中。同时，致力于做好女职
工的关爱服务工作，精心筹
备并成功举办一年一度的
集体婚礼，积极推动家庭家
教家风建设，为女职工提供
广阔的发展平台。鼓励女
职工不断提升自身素质，建
功立业，充分发挥“半边天”
的重要作用。此外，团结带
领全局4000余名女职工，共
同为企业的持续高质量发
展贡献我们的智慧和力量。
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作为一名青年员工，能
够参加本次党代会，我深感
荣幸与自豪。通过会议，我
深刻领悟到了党的精神对
于推动企业高质量发展的
重要意义。党的方针政策
为我们指明了前进的方向，
也为我们提供了强大的动
力。在今后的工作中，我将
把党的精神融入到工作与
生活中，以创新驱动为核
心，积极探索新方法、新技
术，不断提升自己的工作技
能与工作效率。同时，脚踏
实地，努力工作，以实际行
动践行党的精神，为企业的
高质量发展贡献自己的青
春力量，为实现企业的宏伟
目标而不懈奋斗。
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聆听了局第五次党代
会的报告后，我将重点做好
三项工作。践行“一切工作
到项目”的理念，抓好“施工
方案、技术交底、结构检算”
等基础性技术工作，为企业
的安全生产、低成本竞争优
势做好技术支撑。聚焦“水
务环保、水利水电、城市更
新、运营维保”等“第二曲
线”项目，为企业品牌积累
业绩；聚焦项目共惯性问
题，研发系列工装设备，助
力项目提质增效。推进 AI
技术与行业、场景融合，争
取在 3D 视觉识别、高精度
导航等技术创新上有所突
破，为移动建筑机器人研发
与应用提供基础技术支撑。
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中铁四局第五次党代
会盛大召开，会议清晰地界
定了未来一个时期的指导
思想、奋斗目标和核心任
务，这令我深感振奋，备受
鼓舞。我坚信，在局党委的
坚定引领下，全体员工必将
团结一心，共同开创更加辉
煌的明天。作为一名基层
单位的安全总监，面对崭新
的形势和任务，我决心全面
贯彻落实本次党代会的精
神，全力以赴做好本职工
作。我将严格把控一线生
产的安全质量关，确保每一
个细节都符合最高标准，为
全面建设世界一流建筑企
业筑起一道坚不可摧的安
全防线。
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参加此次党代会，我深
感振奋与鼓舞。作为一名
团委书记，我深刻感受到局
党委对青年工作的高度重
视和殷切期望。接下来，我
将立即组织全局各级团组
织和全体团员青年学习贯
彻此次党代会精神，结合实
际和青年特点，制定具体的
工作计划和措施，落实到青
年工作的各个方面。后续
工作中，我们将重点加强青
年思想引领，提升青年综合
素质，搭建青年成长平台，
为企业的高质量发展贡献
青春力量。同时，我自己也
将不断提升自身能力和素
质，以更好地服务青年、推
动工作。
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在此次党代会上，我深
切体会到了企业发展的蓬
勃生机与无限潜能，这让我
备受鼓舞。同时，我也更加
清晰地认识到了自己肩负
的责任与使命。身为基层
一线的一名作业队长，我深
知自己的行动对团队乃至
整个企业的重要性。在未
来的工作中，我将紧密围绕
党代会提出的新要求，进一
步强化安全意识，致力于提
升作业效率。我将加大对
新技术的培训与应用力度，
不断提高团队的专业技能
水平，以实际行动践行党代
会提出的目标和任务。我
期待中铁四局在未来的征
途中，能够永创辉煌！
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